

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Orgullosos de no nacer mosca

Escucho a un memo —no tiene otra explicación— señalar que está orgulloso de haber nacido en Cataluña, como si eso dependiera de su decisión o de su esfuerzo. Uno puede estar orgulloso de sus logros; puedes estar orgulloso de haber obtenido plaza en una oposición difícil, de haber progresado en tu empresa, puedes estar orgulloso de cómo son tus hijos porque algo tendrás que ver en ello, puedes estar orgulloso hasta de ser culé o merengue, pero estar orgulloso de nacer catalán es tan tonto como estar orgulloso de nacer español, de tener testículos o de no haber nacido mosca. En esa idiotez monumental se fundamenta un sentimiento que justifica, para los que lo sienten, toda clase de insensateces por ambos costados. ¡Qué decepción no nacer ballena!

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Que gran día para España, o para Europa ¡qué digo! que en poco tiempo Rodrigo vaya a entrar en el talego; él, que era el más brillante, como Urdangarin y Matas, tres enormes papanatas. Y me encanta, no lo niego.

Casting de
DESCEREBRADOS
POLÍTICOS

LA VOX

Estrellas de miedo

FLASHES INFORMATIVOS

Sánchez no se quiere despertar nunca

Vox se suelta el pelo en un mítin que ameniza con la canción de Coque Malla *No puedo Vivir Sin Ti*. Malla se lo ha agradecido señalando que la canción está dedicada a la cocaína y al amor homosexual. Te partes con estos muchachos.

ERC y el PSC tumban la delegación de voto del PdCat, cuyos diputados suspendidos prefieren dejar a los soberanistas en minoría. Los expertos aprecian que tenía razón Rajoy: no había que hacer nada, ellos solos la cagan.

Vox y Pacma, según las encuestas, tendrían porcentaje parecido de votos. Los observadores observan que al fin y al cabo ambos defienden el bienestar de los animales.

FRASEANDO

ESTABILIDAD

Susana Díaz: "Convoco elecciones por falta de estabilidad". *Estabilidad en su empleo, que quiere llegar a cumplir 23 años chupando del bote.*



UN DIAGNÓSTICO

La diputada del PP Beatriz Escudero a Rufián, que le había guiñado un ojo: "No me guínes el ojo, imbécil". *Evidentemente, no es un insulto, sino un diagnóstico.*



ACOMODADORA

Belén Esteban: "Puede que protagonice un papel muy importante en el cine". *Como no sea el de acomodadora...*



SATANÁS

Papa Francisco: "Satanás está detrás de los casos de abusos sexuales de la Iglesia". *Para que luego digan que la Iglesia está contra los estupefacientes.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Susana Díaz

"Quiero ser como Francina"

—¿Qué tal, doña Susana?

—Dispuesta a ganar unas nuevas elecciones, como siempre. —Desde Escuredo en Andalucía no ha gobernado nadie más que el PSOE.

—Como debe ser.

—Desde 1979, treinta y nueve años, ya llevan ustedes en Andalucía más tiempo que Franco...

—Pero nosotros no hemos fusilado a nadie... todavía...

—Hábleme de los ERE...

—Hábleme usted de su madre... o de su padre...

—Hablando de padres, ¿por qué siempre que puede dice usted que es hija de obrero?

—Toma, porque soy hija de obrero.

—Hombre, más que obrero, fontanero, que no viene siendo lo mismo...

—Ya, pero no sabe usted lo que vende en las campañas electorales decir que tu padre es obrero; sobre todo cuando no tienes nada que decir y se supone que eres de izquierdas.

—¿Y es usted de izquierdas?

—A ver, que estoy en el PSOE...

—O sea que hija de fontanero...

—De obrero. Que no estoy en el Partido Socialista Fontanero Español. Obrero le he dicho.

—Una curiosidad, ¿diez años en hacer la carrera de Derecho? ¿tenía usted problemas cerebrales?

—Estaba en el PSOE. Y mire lo bien que me ha ido. Además tardé diez años porque la carrera me gustaba mucho.

—¿La carrera de Derecho?

—No, la carrera del PSOE.

—En sí, es usted una de las inutilidades del PSOE que menos lleva en el fregado, sólo diecinueve años...

—Convoco elecciones para ver si llego a veintitrés. Quiero llegar a ser como Francina. Como ella, yo no quiero perpetuarme en política...

—Pues nadie lo diría...

—Ella lleva chupando del bote un año más que yo. ¿A que no lo parece?

—Finalmente, convoca elecciones para el 2 de diciembre.

—Para poder continuar nuestras políticas en Andalucía...

—Y para seguir medrando antes de lo de los EREs

—Mayormente. Lo de los EREs no lo escriba, se lo advierto.